

Nota de último minuto N° 194

Reconocimiento a los líderes del equipo SIPLAG 2014

El día de hoy la Oficina Asesora de Planeación y Gestión de la entidad reunió a los líderes de cada dependencia que conformaron durante este año el equipo del Sistema Integrado de Planeación y Gestión – SIPLAG.

El objetivo de esta reunión fue reconocer el esfuerzo, compromiso y dedicación del equipo durante el 2014, lo cual fue reflejado en el desarrollo y articulación de los procesos y procedimientos, en la organización de sus equipos de trabajo, preparación para el Desafío SIPLAG y para las auditorías internas que se llevaron a cabo.

Durante la reunión se presentó la resolución 1509 de 2014 cuyo propósito es facilitar y mejorar la operatividad del Sistema Integrado de Planeación y Gestión en la entidad, teniendo como foco el mejoramiento continuo. También se realizó la presentación de las tareas y actividades bajo la responsabilidad del equipo SIPLAG con un avance satisfactorio al cierre del mes de Diciembre.

Para el próximo año el reto es continuar con el mismo compromiso, con el fin de posicionar el Sistema y certificar al mismo.